



04.10.2017 - 11:01 Uhr

Durch Schuhkarton vom Waisenkind zur Hoffnungsbotin / "Weihnachten im Schuhkarton®" startet in die 22. Saison



Wie ein Schuhkarton das Leben eines Mädchens auf den Kopf gestellt hat, erzählt beispielhaft die Geschichte von Margarita aus Weißrussland. Im Waisenheim kommt sie mit "Weihnachten im Schuhkarton" in Berührung und erfährt zum ersten Mal Liebe und Hoffnung in ihrem Leben.

Seit über 20 Jahren werden Kinder wie Margarita durch die weltweite Geschenkaktion "Weihnachten im Schuhkarton" (international: "Operation Christmas Child") erreicht. Rund um den Globus erhielten bereits über 146 Millionen ihr oftmals erstes Weihnachtsgeschenk. Auch in diesem Jahr ruft der Träger der Aktion, das christliche Werk Geschenke der Hoffnung, im deutschsprachigen Raum dazu auf, mit einem Geschenkkarton mehr als einen Glücksmoment für bedürftige Kinder zu bewirken. Die Päckchenspenden können bis zum 15.11. zu einer von etwa 5.000 Abgabestellen in Deutschland, Liechtenstein, Österreich und der Schweiz gebracht werden. "Der Grundgedanke der Aktion ist es, durch einen einzelnen Schuhkarton Glaube, Hoffnung und Liebe für Kinder rund um den Globus greifbar zu machen", fasst Bernd Gülker, geschäftsführender Vorstand von Geschenke der Hoffnung, zusammen. Die Päckchen aus dem deutschsprachigen Raum werden hauptsächlich in verschiedenen Ländern in Osteuropa verteilt. "Viele der Jungen und Mädchen wachsen unter schwierigen Lebensbedingungen auf. Ein liebevoll gepackter Schuhkarton ist für sie häufig nicht nur das erste Geschenk ihres Lebens, sondern vermittelt den Kindern auch Gefühle von echter Zuneigung und Hoffnung." Darüber hinaus ermöglichten zusätzliche Angebote der lokalen Verteilpartner den Kindern und ihren Familien, mehr über den christlichen Glauben zu erfahren. "Oft entstehen durch diese Angebote persönliche Beziehungen, aus denen die Familien Ermutigung und Kraft schöpfen können. Viele Orte gründen neue Initiativen, die bedürftige Familien das ganze Jahr über ganz praktisch unterstützen: beispielsweise mit Lebensmittel- und Kleiderausgaben, Nachhilfeunterricht und Unterstützung beim Ausstieg aus Süchten", berichtet Gülker. Es gebe inzwischen zigtausende Berichte von jungen Erwachsenen, deren Leben durch die Geschenkaktion eine positive Wendung erfuhr.

Jeder kann mitmachen!

Mitmachen ist ganz einfach: Acht Euro pro beschenktes Kind zurücklegen - damit wird die Durchführung der Gesamtkaktion finanziert. Deckel und Boden eines Schuhkartons separat mit Geschenkpapier bekleben oder vorgefertigten Schuhkarton unter www.jetzt-mitpacken.de bestellen. Das Päckchen mit neuen Geschenken füllen. Die Päckchenspende dann rechtzeitig zur nächstgelegenen Abgabestelle bringen. Alle Informationen sowie Packtipps und Hinweise, was nicht eingepackt werden soll, erhält man unter www.weihnachten-im-schuhkarton.org oder der Hotline +49 (0)30 - 76 883 883. Wer die Aktion finanziell unterstützen möchte, findet auf der Webseite des Vereins ein sicheres Online-Spendenformular oder kann klassisch per Überweisung spenden: Geschenke der Hoffnung, IBAN: DE12 3706 0193 5544 3322 11, BIC: GENODED1PAX, Verwendungszweck: 300500/Weihnachten im Schuhkarton.

Auch einzelne Sachspenden gefragt

"Wer es zeitlich nicht schafft, einen eigenen Schuhkarton zu packen, darf uns auch Sachspenden zur Verfügung stellen, mit denen wir weitere Schuhkartons füllen können", sagt Gülker. "Wir freuen uns auch über Personen, die beispielsweise einen ganzen Transport mit tausenden Schuhkartons finanzieren können."

Über "Weihnachten im Schuhkarton"

"Weihnachten im Schuhkarton" ist Teil der internationalen Aktion "Operation Christmas Child" des christlichen Hilfswerks Samaritan's Purse. Träger im deutschsprachigen Raum ist das christliche Werk Geschenke der Hoffnung. Im vergangenen Jahr wurden weltweit rund 11,5 Millionen Kinder in etwa 100 Ländern durch die Aktion erreicht.

Kontakt:

Tobias-Benjamin Ottmar
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: t.ottmar@geschenke-der-hoffnung.org
Telefon: +49 (0)30 76883 400

Medieninhalte



"Weihnachten im Schuhkarton®" startet in die 22. Saison / Miliza aus Serbien packt ihren Schuhkarton aus. Weiterer Text über [ots](https://ots.ots.at) und www.presseportal.de/nr/56797 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Weihnachten im Schuhkarton/David Ressel"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014366/100807642> abgerufen werden.